

## Wir pflanzen 600 Blumenzwiebeln

Auch dieses Jahr nahm unsere Schule wieder an dem Projekt Bulbs4Kids teil. Unserer Schule wurden 600 Blumenzwiebeln, Pflanzschaufeln, Beschriftungsstecker und Informations- und Arbeitshefte über Blumenzwiebeln zugeschickt, die die Schüler/innen der dritten und vierten Klasse neugierig auspackten und untersuchten.



In den Broschüren sammelten die Kinder Informationen zu den verschiedenen Blumen und überlegten anschließend gemeinsam wie sie die Blumenzwiebeln anordnen wollten und zeichneten einen Plan.



Anschließend ging es hinaus vor die Schultür. In den dort angelegten Blumenbeeten im Eingangsbereich sollten die Blumenzwiebeln gesteckt werden. Nun wurden Stöcke als Markierung ausgelegt und die Zwiebeln entsprechend der Pflanzpläne verteilt.



Zum Schluss bedeckten die Schüler/innen die Zwiebeln mit Erde und deckten sie für den Winter als Kälteschutz mit Laub ab.